

#BADEN-WÜRTTEMBERG 27. Mai 2016

Digitalisierung in der Arbeitswelt

Ein Grund zur Panik? Nicht unbedingt. Denn wie so vieles hat die Digitalisierung gute und schlechte Seiten.



Viele Arbeiten lassen sich durch Digitalisierung einfacher und schneller erledigen. Andererseits können aber ganze Arbeitsbereiche wegfallen - oder sie verändern sich grundlegend. Welche Rahmenbedingungen wollen und müssen wir schaffen, damit der Wandel der Arbeitswelt auch im Sinne unserer Kolleginnen und Kollegen gestaltet wird? Dazu will die EVG einen Tarifvertrag Arbeit 4.0 abschließen.

Auch wurden Fragen diskutiert, was passiert, wenn die Digitalisierung auf den demografischen Wandel trifft und wie werden sich unser Alltag, unser Lernen und unsere Kommunikation verändern.